

LIONS ET LIONCEAUX.

Les Lions de Québec, voyant le succès immense de leur caste, viennent de passer une résolution qui divise les adeptes de leur société en deux catégories distinctes, savoir: Les lions ceux qui auront servi au moins deux ans d'apprentissage, les trois quarts du temps dans la rue St. Jean.

Les lionceaux, ceux qui ne pourront fournir cet état de service.

Un acte d'incorporation sera présenté à la prochaine session du parlement de Québec. Le nom de la société sera: "Société des amateurs de choses qui ne doivent pas se voir,"

Succès, bons apôtres!

Jeudi sera vendu par encan le bonnet de Juge de Jacques Crémazie, Recorder.

Les Messieurs de l'Université-Laval se proposent de l'acheter afin de le déposer dans le musée de leur Institution.

Magnifique idée!

LE PILOT.

Nous accusons, avec remerciement, réception d'un nouveau journal qui a fait dernièrement son apparition à Sorrel. Il s'appelle le PILOT et est rédigé en langue anglaise.

C'est la propriété de Mr. Barthe.
Good wind, PILOT!

On dit que le Comte Faucher de St. Maurice sera fait Chevalier de la Légion d'Honneur à l'occasion de la publication du 1er. volume de ses Mémoires qui seront dédiés à l'Empereur Napoléon.

M. Laurent Têtu est mort en odeur de sainteté vendredi, à trois heures de l'après-midi.

Il est tout probable qu'en récompense de la pureté et de la sainteté de sa vie, son corps sera préservé de la corruption du tombeau.

Le Dr. Hilarion Planchet est maintenant en Angleterre.

Il n'y a pas de danger que Mr. Gladstone perde son élection, ayant l'avantage d'avoir un cabaleur de la force du grand Hilarion!

Excusez si nous sortons un peu tard. C'est la neige qui nous vaut cela. Nous avons perdu beaucoup de temps à la regarder tomber.

Spectacle nouveau, qu'en dites vous!

L'Honorable Mr. Blanchet, de Lévis, a acheté le velocipède de Mr. Duquet, afin de pouvoir traverser à Québec la nuit comme le jour.

Il agit ainsi parce qu'il a besoin de consulter très-souvent le Dr. Trudel à propos d'une diarrhée que ce médecin seul peut lui faire passer.

Lord Monk est parti.....

Il est gras, gras, mais gras à tendre avec l'ongle!

Sa noble bedaine pesait £54.439!
Bateau, quelle bedaine! hein?

Cher lecteur, pas de vignette pour aujourd'hui. Vous ne perdez rien pour attendre. Notre caricaturiste est occupé à en préparer une qui fera fureur. Cela l'absorbe tout entier.

Si nos abonnés sont gentils et paient bien leur abonnement, il ne serait pas impossible que nous les récompensions en agrandissant considérablement votre format et en paraissant quotidiennement.

Mr. F. Simard, marchand de la rue St. Joseph, a été nommé généralissime des nains pour la Puissance du Canada.

C'est un petit homme dans une grande place!

Mr. P. J. Jolicoeur, Avocat, nous prie d'annoncer que tous les soirs, depuis 8 heures jusqu'à 11, il donnera des leçons sur l'art de tirer à la jambe.

Prix: \$1 par leçon.
Bureau, No 19, rue St. Olivier, faubourg St. Jean.

Les Diners Publics.

Les diners sont à l'ordre du jour en ce temps-ci. Un homme public ne peut se déranger de chez lui, sortir des confins de son endroit; sans qu'aussi-

tôt il soit assailli, assommé de gigots, de côtelettes, de grillades etc., et noyé dans le champagne.

C'est à en donner une envie terrible de se faire hommes publics aux gens qui ne mangent que du fard et ne boivent que du whiskey.

Et avec ça les adresses, les bals, voire même les orgies, qui attendent l'homme public dans les endroits où il passera.....
Quelle existence, n'est-ce pas?

Et puis, le voyage n'est pas fatigant allez. Supposez que notre homme public a une mission du gouvernement, qu'il est payé tant par jour (qu'il va, par exemple, constater si c'est vrai que les Français veulent s'emparer du chemin de fer intercolonial) hein! bien, le brave emissaire se promène à petites journées, sans cesse arrêté qu'il est par les adresses et les dîners; il va, comme ça se dit quelquefois, le train de la Blanche.

Et encore..... Ah! mais, tenez, c'est décidé: je me fais homme public.

Où dîne si bien!

LE ROI JOHN 1er.

L'Hon. M. Cauchon aime les brochures personne ne l'ignore.

Il en a tant fait que, pour les détruire, il est obligé tous les ans d'en faire paraître de nouvelles qui esantent tout le contraire des précédentes.

C'est une véritable Saturne: il dévore ses propres enfants. Témoin ses deux brochures pour et contre la Confédération, à quelques années d'intervalle.

Il n'est pourtant pas encore satisfait. On nous assure qu'il travaille maintenant à un nouvel ouvrage dans lequel il prouvera que le seul moyen de salut pour le Canada est la monarchie..... avec Sir J. A. Mc Donald pour ROI! et lui pour Premier Ministre!

Le roi John 1er., avec Joseph Cauchon pour bras droit.
Est ce assez fort?

Dorénavant le Charivari Canadien ne paraîtra que le lundi de chaque semaine, au lieu du vendredi.